



Estas no son corcholatas: los “presidenciables” que fueron a la marcha por el INE



Este domingo 26 de febrero se llevó a cabo la segunda manifestación contra el llamado **Plan B** de la Reforma Electoral promovida por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO). Dicha manifestación es un intento por visibilizar la opinión de las y los detractores del gobierno actual ante la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)**, institución que estará a cargo de ratificar o invalidar el paquete de reformas morenistas.

Presidenciables del PAN

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, fue otro elemento destacado del panismo quien acudió a la manifestación **contra el Plan B de AMLO**. Durante una breve declaración a medios y simpatizantes, el presidenciable destacó la importancia simbólica de realizar la concentración en el Zócalo capitalino, pues, desde hace siglos, se trata del centro de la política en el territorio que ahora es México: fue cuna de la Gran Tenochtitlán, del México independiente y, actualmente, es donde se celebran los triunfos políticos.

Creel Miranda ha declarado en repetidas ocasiones que, cuando el PAN abra la convocatoria interna para registrar precandidatos a la presidencia, será él el primero en enlistarse para competir contra la aplanadora morenista.

[Estas no son corcholatas: los “presidenciables” que fueron a la marcha por el INE - Infobae](#)